

# **RIO FORTE INVESTMENTS S.A.**

**en faillite**

**Communiqué des curateurs**

**Receivers' announcement**

**No 27 : EUROAMERICAN FINANCE SA**

La société EUROAMERICAN FINANCE SA (« EAF ») a été déclarée en faillite en date du 27 juillet 2020 et Me Laurent FISCH a été nommé comme curateur. L'époque de la cessation des paiements est fixée au 27 janvier 2020. Des informations sur la faillite seront régulièrement publiées sur le site commun des faillites luxembourgeoises [www.espiritosantoinsolvencies.lu](http://www.espiritosantoinsolvencies.lu) sous une partie dédiée à EAF.

EUROAMERICAN FINANCE SA (« EAF ») has been declared insolvent on July 27, 2020 et Me Laurent FISCH was appointed as receiver. The date of suspension of payments (*cessation de paiements*) is set to January 27, 2020. The website of the Luxembourg insolvencies [www.espiritosantoinsolvencies.lu](http://www.espiritosantoinsolvencies.lu) will regularly inform about the insolvency process under a dedicated section.

Luxembourg, 6 August 2020

Les curateurs  
The receivers,

Alain RUKAVINA

Paul LAPLUME